

VIDA Y MISIÓN

BOLETÍN INFORMATIVO

Edición: JULIO – AGOSTO 2024

Año XXXIX N°376



Desde el 14 al 20 de agosto se llevó a cabo en la ciudad de Gotemburgo, Suecia.

Concilio Mundial Metodista



www.metodistachile.cl



[@metodistas.chile](https://www.facebook.com/metodistas.chile)



[@metodistadechile](https://www.instagram.com/metodistadechile)

El Mes de la Solidaridad



Agosto es un mes especial, porque en el país se celebra el Día Nacional de la Solidaridad. ¿A qué debemos este día? El año 1993 el entonces Presidente Patricio Aylwin declaró el 18 de agosto, día de la muerte de Alberto Hurtado, como Día Nacional de la Solidaridad: "Será la expresión de que estamos hermanados en una gran causa común" señaló al recordar la vida de un Sacerdote Jesuita que vivió la solidaridad con profundidad, luego de experimentar un profundo encuentro una fría noche de octubre de 1944, ante la figura de un hombre enfermo, temblando de frío y sin un techo que lo cobijara. Ese Pobre era el rostro de Cristo.

En la Biblia encontramos varios textos, que nos iluminan y nos inspiran a vivir la solidaridad cada día, como parte de nuestra esencia como cristianos.

Desde el antiguo testamento, hay un llamado a la solidaridad, uno de esos textos es el que encontramos en Isaías 58:10: "Si das tu pan al hambriento y sacias el alma afligida, en las tinieblas nacerá tu luz, y tu oscuridad será como el mediodía", o en el Evangelio de Mateo 25:40 "Y respondiendo el Rey les dirá: De cierto les digo que en cuanto lo hicieron a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí me lo hicieron"; asimismo encontramos en Mateo 9: 36 "Al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas;

porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor".

Todos estos mensajes hacen referencia a 3 elementos centrales:

Primero, siempre hay personas o grupos excluidos y marginados, que requieren de ayuda, y actos de Justicia que les devuelvan su dignidad como personas.

Segundo, el acto de dar bendice la vida de quien lo realiza, se hace carne la palabra de Pablo en Hechos 20:25 que dice: "Más Bienaventurado es dar que recibir". Quien podría dudar que nuestras acciones sociales y de voluntariado nos llenan el corazón y el alma.

Tercero, la ayuda desinteresada a los más pequeños, es un acto de amor a ese Cristo desamparado y excluido. Y ese acto siempre debe ser una acción desinteresada, llena de amor y de empatía a quien va dirigida.

Hoy en Chile hay cerca de un millón trecientas mil personas en situación de pobreza (CASEN, 2022); más de un millón seiscientos mil migrantes (INE, 2022); más de cien mil familias viven en campamentos (Techo, 2023), a estos se suman otras cifras negras que dan cuenta de desigualdades e injusticias que persisten en nuestro país. Cada cifra tiene rostro de niños, mujeres, personas mayores, migrantes, que necesitan de nuestro amor y empatía.

Roguemos a Dios, que seamos empáticos y solidarios frente al dolor. Que este agosto y todos los meses venideros seamos movilizados a denunciar las injusticias y actuar para ampliar la luz frente a las oscuridades.

Hna. Elsa Daniela Sánchez Salazar
Coordinadora MISOM Distrito Concepción



Secretaría Eclesiástica Informa

OFRENDA NACIONAL MISIONERA 2024

Durante el mes de agosto comenzó el mes de la solidaridad con la convocatoria a realizar la ofrenda Nacional para el mejoramiento de la casa pastoral y entorno del templo de la ciudad de Curicó. Recordamos e invitamos a las Iglesias e instituciones de la IMECH a realizar los aportes correspondientes.

MATERIAL DE EEDD.

La Secretaría eclesiástica realizó el envío de los materiales de EEDD para el segundo semestre de 2024. Recordar que por acuerdo de la Asamblea General todas las Iglesias deben recibir y utilizar el material oficial de la IMECH, y en caso de que no pueda utilizarse en alguna EEDD, se puede hacer en los estudios bíblicos respectivos. En cada paquete que se despachó, está incluida la guía con el valor. Recuerden que los pagos se realizan a la CTA.CTE 61396257 BCI, a nombre de Iglesia Metodista del Chile, Rut 65.668.740-1. Por favor avisar a nuestro correo cuando hagan transferencias, indicando la guía que cancelan. MUCHAS GRACIAS.

CONCILIO MUNDIAL METODISTA

Desde el 14 al 20 de agosto se llevó a cabo el Concilio Mundial Metodista en la ciudad de Gotemburgo, Suecia.

En un ambiente fraterno y de hermandad, con una aproximado de 1200 participantes, se llevaron a cabo distintas actividades que han desafiado a las Iglesias de tradición metodista del mundo a promover espacios de acogidas, esperanza y justicia social que puedan generar una transformación en nuestra sociedad.

La delegación chilena representada en el Obispo Jorge Merino, el Pbro. Miguel Ulloa (miembro del Comité directivo de WMC), el Pbro. Felipe Rojas (expositor en la conferencia WMC) y el hermano Esteban Quiroz, generó espacios de intercambio con otras Iglesias hermanas del mundo, fortaleciendo lazos y articulando ideas para potenciar los trabajos comunitarios de los programas nacionales.

Agradecemos a Dios esta oportunidad y confiamos que con su ayuda seguiremos promoviendo el Reino de Dios y su justicia en cada uno de los espacios donde la Iglesia Metodista esté presente.

DÍA DE LA FEDERACIÓN FEMENINA METODISTA

El domingo 25 de agosto a nivel nacional se celebró el día de la Federación Metodista de la IMECH, en los distintos distritos las sociedades femeninas de las Iglesias realizaron la liturgia haciendo un llamado a continuar trabajando para la extensión del Reino De Dios por medio de las distintas expresiones y acciones que realizan. Como Iglesia Metodista creemos que las sociedades femeninas constituyen un fuerte eslabón en el trabajo de la Iglesia en forma integral. Oramos para que Dios les continúe asistiendo y acompañando. Felicidades a todas las hermanas de Arica a Punta Arenas.

Pbro. Felipe Rojas Cortés

Sec. Eclesiástico
Iglesia Metodista de Chile

NOTICIAS DISTRITALES

Dístrito Norte

Secretario: Hno. Mario Messina

Nuestro distrito ha desarrollado sus actividades estos meses de julio y agosto atendiendo el programa nacional y distrital, actividades como el **altar virtual de oración por zoom** dirigido cada fin de mes por una iglesia del distrito, celebración de aniversario Liga Nelson Standen con invitación de los jóvenes del distrito a un culto especial donde participó la presidenta nacional Hna. Karen Aracena. CAALL realiza cada primer martes del mes un encuentro de oración por Zoom. En otro punto se realizaron actividades tradicionales del 9139 aniversario del colegio inglés. Finalizando el mes de julio informamos la partida de la **Hna. Silvia Cerda**

Aguirre de la Iglesia Metodista de Arica, comprometiendo como distrito nuestras oraciones por la familia Fernández.

Agosto comenzó con la celebración del **"Día de la niñez"** dirigido por las congregaciones en ambos circuitos y "cadena de oración distrital". En este mes se realizó la **JUNTA DISTRITAL** para planificación y proyección septiembre – diciembre en la iglesia Nueva Vida de Alto Hospicio, quienes, además, celebraron su aniversario.

CAALL Distrito Norte: Realizó una capacitación luego de la Junta Distrital con énfasis en el "Liderazgo" dirigido en esa oportunidad por la Psicopedagoga Pamela Rojas. Este mes de agosto finaliza con el **Encuentro Distrital de Juveniles**, el **"Día de la Federación Femenina, Encuentro de matrimonios y parejas** y una **campaña de ayuda a los ELEM** de Alto Hospicio y Antofagasta dirigida por MISOM.

II Iglesia de Iquique:

Nuestra congregación ha realizado alianzas estratégicas con red de salud para operativos en la comunidad ofreciendo los servicios profesionales a los vecinos del sector. El de grupo de Jóvenes de la Iglesia junto a sus consejeros atienden la avanzada de Pica una vez al mes.

Un importante hecho refiere el inicio de actividades de **C.E.R.E.M.I** (Centro de reforzamiento escolar de la iglesia metodista de Iquique) que atiende a niños y niñas de la comunidad.

Cada mes realizamos una cadena de Oración. Cultos en los hogares y apoyo de MISOM a familias y hogares con necesidad.

Iglesia de Calama: Como actividades abiertas a la comunidad la sociedad femenina realiza talleres de bordado, de relajación, etc. Además, la congregación mantiene una salida y entrega de café y sándwich a las personas en situación de calle, específicamente personas que viven en rucos. También visita a algunas familias que no son parte de la iglesia y se hace entrega de la canasta de alimentos, actividad de la encargada de acción social y pastor para bendecir y orar por

las familias. Se realizan de talleres de oración, a cargo del pastor Jaime Alarcón.

II Iglesia de Antofagasta: El 13 de julio recibimos los nuevos testamentos para el cierre del proyecto de Operation Christmas Child Chile. Se realizan celebraciones especiales como día del maestro de escuela dominical con un almuerzo fraternal, día del niño y conmemoración de los 199 años de Bolivia finalizando con un almuerzo fraternal. Durante julio y agosto se realizaron trabajos de arreglos del frontis del templo, los varones aportaron con su tiempo y trabajo para hermosear las dependencias del templo

Distrito Norte Verde

Secretaria: Hna. Ingeborg Alcayaga

Finalizamos el mes de junio con un **taller circuitual de profesores de escuela dominical** realizado en la Iglesia de Valparaíso, en el que pudieron estar representadas todas las Iglesias del circuito reuniéndose aproximadamente 30 participantes. Agradecemos al Seminario Metodista, pastor Miguel Ulloa y a la hermana Sara Muñoz por su tiempo y dedicación para dirigir esta instancia de capacitación.

Destacamos el trabajo realizado por las iglesias de **Tierras Blancas y Quillota**, quienes realizaron escuelas bíblicas de invierno. En Tierras Blancas entre el 29 y 30 de junio se efectuó en el sector de la junta de vecinos sur oriente, contando con la participación de niños, niñas y adolescentes quienes fueron parte de la instancia denominada "El gran regalo de Jesús". Mientras que en Quillota se reunieron entre el 1° y el 5 de julio, bajo el nombre "La hacienda del Sheriff", compartiendo de manera lúdica la palabra del Señor con 19 niños y niñas; agradecemos a Dios porque de este tiempo de evangelización una familia nueva queda participando activamente en la escuela dominical y culto.

En Tierras Blancas el sábado 29 de junio se instaló "la clínica del pueblo" a través de la cual profesionales de la salud entregaron de su tiempo y conocimientos para atender a la

comunidad del sector, hubo psicólogos, dentista, dos médicos y nutricionista.

Damos gracias a Dios porque en la **Iglesia de Copiapó** el día 7 de julio se dio inició a la escuela dominical después de haber tenido un largo tiempo de receso, pudiendo celebrar en agosto el día del niño con un desayuno a nivel de iglesia.

Los jóvenes de nuestro distrito se reunieron en Ovalle entre el 26 y 28 de julio en su encuentro de invierno que llevó el nombre de "Pródigos" estando direccionado a partir del texto lema que se encuentra en Lucas 15:11-32. Contaron con la participación de alrededor de 40 personas, entre jóvenes, pastores, consejeros y hermanos y hermanas que ayudaron para que se concretara el encuentro. En palabras de nuestro hermano Esteban Quintana, presidente distrital: "Fue un encuentro muy bendecido, donde el Señor nos habló a cada uno de nosotros, recordándonos de que volver a casa del Padre y estar en su casa, es infinitamente mejor que estar fuera de él; muchas veces somos pródigos estando en la casa del Padre, así como lo fue también el hijo mayor, quién no se dio cuenta o entendió, que todo lo que tenía en casa era también de él, y que nunca le faltó nada".

El día 17 de agosto se realizaron en forma simultánea en **Ovalle y Quilpué encuentros circuitales de la sociedad femenina**. En el circuito norte verde, se reunieron alrededor de 40 hermanas y contaron con la presencia de la hermana Daily Sánchez presidenta nacional (s) de la federación femenina. En el circuito Valparaíso se reunieron cerca de 25 hermanas acompañadas de nuestra pastora superintendente Karen Sanhueza. Ambas instancias fueron de gran bendición para quienes participaron compartiendo reflexiones en torno a la palabra de Dios, como también gratos momentos de koinonía y fraternidad.

El día 28 de julio se celebró el **aniversario número 21 de la avanzada de Viña del Mar**, quienes realizaron un culto contando con la presencia y participación del obispo Jorge Merino R., confiamos en que Dios les bendice y les permitirá seguir siendo una comunidad de fe que acoge y da esperanza a los más necesitados.

Finalmente compartimos que el 29 de julio la Iglesia de Tierras Blancas acompañó a la hermana Fabiola Areyuna, usuaria del comedor solidario, por la pérdida de su hijo Cristian Alejandro quien descansa en los brazos del Señor.

Distrito Metropolitano

Secretaria: Hna. Jeannette Tapia

MES DE JULIO

El día 13 de julio, en el templo y dependencias de la Iglesia Metodista de Providencia, se llevó a efecto el II Encuentro de Infantiles y Juveniles. En esta oportunidad, se reunieron 45 infantiles y juveniles, además de 26 hermanas, hermanos, pastores y pastoras. Fue una hermosa jornada de enseñanza y de compartir saberes. El Señor bendiga a la Pastoral por el trabajo que se está realizando.

El día 13 de julio, pero en el Distrito Misionero William Taylor, se realizó una vigilia interdistrital, entre los grupos de jóvenes de ambos distritos. En esta oportunidad, se unieron en la oración y alabanza, retomando una práctica necesaria para la vida de cada joven. Participó de nuestro Distrito, un buen grupo de hermanas y hermanos jóvenes. El Señor bendiga grandemente estos encuentros que dejan huella en la vida de cada participante. ¡Bendiciones!

Del día 15 al 20 de julio, se llevó a efecto un tiempo de ayuno y oración organizado por los jóvenes del Distrito. En esta oportunidad, en forma diaria, nos compartieron diversos videos para motivar este tiempo de ayuno y oración. Finalizó esta actividad de recogimiento, con un culto de alabanza, en la Iglesia Metodista de San Pablo, lugar donde fuimos acogidos con mucho cariño.

La Federación de Hombres Metodistas, celebró su aniversario en una concurrida jornada en la Iglesia Metodista de Talca. Asistieron de nuestro Distrito, un grupo de hermanos encabezado por su presidente Hno. Jorge Venegas. Dios bendiga este esfuerzo de hacer conexionalidad.

Fallecimientos:

Han sido llamadas a la casa del Padre las hermanas Rosita Fariás (el día 6 de julio), quien participaba activamente en la Avanzada de Batuco. Ella deja un tremendo legado y experiencias que enriquecen la vida de quienes le conocimos. El día 20 de julio, también vimos partir a la hermana Silvia Campos, miembro de la Iglesia Metodista de Ochagavía, madre de nuestra hermana Jovita Verdugo, presidenta distrital de las Sociedades Femeninas del Distrito. Al compartir los testimonios, pudimos conocer a una mujer fuerte y valiente. Nuestro afecto y cariño a sus familias. A ambas, las despedimos con un ¡hasta pronto!

MES DE AGOSTO

El día 4 de agosto, la Iglesia Metodista de La Florida, celebró sus 43 años al servicio del evangelio. Fue un hermoso momento de compartir la historia y a quienes forman parte de esa historia. Hermanas y hermanos que trabajaron arduamente. En la oportunidad, se recibieron de miembros probados, en plena comunión y traslados, a hermanos y hermanas. El superintendente, pastor Iván Almendra, estuvo a cargo en la entrega de la Palabra. Concluyó el festejo un rico momento de koinonía. Gracias a los hermanos y hermanas por tan cálida acogida. El Señor les sigue acompañando.

El domingo 18 de agosto, celebró su 64º aniversario, la Iglesia Metodista de Ochagavía. Se dieron cita, en esta actividad, hermanos y hermanas de esta activa congregación. Destacamos la generosidad del ministerio musical, quienes nos acompañan en cada actividad distrital que se convoca. Dios renueve las fuerzas a la congregación toda. ¡Gracias a Dios por los dones y talentos!

El sábado 24 de agosto, las Sociedades Femeninas del Distrito, con su presidenta, hermana Jovita Verdugo, a la cabeza, se dio cita en la Iglesia La Reconciliación, para celebrar 101 años de incansable trabajo. La predicación, en esta oportunidad, fue entregada por la pastora Sonia Apablaza, quien nos instó a "dejar huella"

en nuestros niños y niñas. Dios bendiga la fidelidad de las hermanas en el trabajo y compromiso con el evangelio. Finalizó la celebración con un rico almuerzo y momentos de alegría. ¡Bendiciones, queridas hermanas!

Distrito William Taylor

Vigilia de jóvenes bi distrital junto al distrito metropolitano.

Realizada en Curicó el sábado 13 de julio con una asistencia aproximada de 60 personas, entre jóvenes, consejeros, pastores.

El 16 de julio partió a las moradas celestiales nuestra querida hermana **Elena Fuentealba Vega**, a la edad de 90 años, fue una de las hermanas pioneras fundadora de nuestra iglesia Metodista en Rancagua, predicadora, fundadora de la Sociedad femenina, profesora de la escuela dominical, fue glorificada a la presencia de nuestro Dios, Él siga dando el consuelo a su familia y a la iglesia

En un ambiente de juegos y alegrías, las iglesias de nuestro distrito junto a sus profesoras de escuela dominical celebraron el día del niño, agradeciendo a Dios por las vidas de nuestros niños de la escuela dominical.

En julio se inició en la Iglesia Metodista de Talca la actividad de Cristo en la calle, la que consiste en ir a consultorios y/o hospitales entregando un alimento a personas en espera de atención. También Durante este mes se realizaron talleres con profesionales, titulados: "**Manejo de Conductas Disruptivas**" y "**Aprendamos de Neurociencia**", los que fueron abiertos a la comunidad. Además de "Manejo de emociones" para el grupo de juveniles.

El sábado 27 de julio se realizó un encuentro de la Federación de Hombres junto a los distritos Metropolitano y Concepción, la que consistió en un tiempo de evangelismo y predicación, culminando con un culto de adoración.

Durante agosto las iglesias del distrito realizaron la celebración del día del niño junto a la escuela bíblica,

La Iglesia Metodista de Rancagua, ha continuado con las actividades de comedor solidario semanalmente y la entrega de pan a los vecinos de tercera edad del sector.

El día 18 de agosto la Avanzada Metodista de Linares realizó un culto donde recibieron nuevos miembros en plena comunión.

La Iglesia Metodista de Curicó continúa apoyando el punto de predicación en Pumanque.

El día 28 de julio la Iglesia Metodista de Curicó reconoce al hermano Josué González Olave por su trayectoria en el trabajo para el reino de Dios, reconociendo toda su entrega y amor por la obra de Dios.

Distrito Concepción

Secretaria: Hna. Mariana Carrasco P.

Mes de Junio:

Durante este mes los **jóvenes Adultos** compartieron un tiempo de celebración de su día, por medio de una mateada distrital, durante esta actividad se contó con invitados que compartieron alabanzas, así también se les dio la oportunidad a las ligas de jóvenes adultos para compartir un tiempo de talentos. Durante este tiempo participó gran parte de las ligas y grupos de Jóvenes Adultos del distrito.

Nuestros **juveniles a nivel distrital** tuvieron su actividad para recaudar fondos para el encuentro de invierno, en las dependencias del Colegio Metodista Concepción, agradecemos a Dios y al colegio por abrirles las puertas a nuestros adolescentes y de esta forma brindarles apoyo en su iniciativa.

El mes de junio gran parte de nuestro distrito se vio afectado por las inclemencias del tiempo por lo que se llevó a cabo una **campaña a nivel distrital con el apoyo de MISOM** de nuestro distrito, como así también se levantó una

ofrenda a nivel nacional para ir en ayuda de los hermanos y hermanas afectadas por el sistema frontal como así también ir en ayuda de vecinos y habitantes que se encontraban viviendo en los sectores más afectados por las fuertes lluvias e inundaciones. Dentro de las iglesias que prestaron ayuda, nuestra iglesia metodista de Carampangue abrió sus puertas para recibir a familias afectadas por las inundaciones en Carampangue y otras iglesias pudieron prestar ayuda recolectando ropa de abrigo, frazadas, artículos de aseo entre otras cosas para ir en ayuda de igual manera. Agradecemos a Dios por poner un corazón bondadoso lleno de misericordia en la vida nuestros hermanos y hermanas del distrito y de esta manera mostrar de manera tangible a los vecinos, familias y hermanos que Dios los ama y que él nos cuida aun en las dificultades.

Nuestros juveniles realizaron su **Encuentro de Invierno llamado "Corazón Valiente"** el cual fue programado para el 26 al 29 de junio. Se contó con la participación de gran parte de ligas y grupos de juveniles del distrito y se abordaron distintas temáticas que iban respondiendo a las necesidades de nuestros adolescentes, tuvieron un día de paseo a la nieve, compartieron tiempos de devocionales en los mañanas dirigidos por las ligas de juveniles y cultos en las noches enfocados en el inicio del encuentro, testimonios y adoración. Realizaron una intervención evangelística en distintos puntos de Concepción llevando la palabra de diversas formas a las personas que se encontraban en la plaza, parque ecuador y que iban pasando con sus vehículos. Los últimos dos fines de semanas de junio las distintas iglesias de nuestro distrito celebraron las vocaciones ministeriales, organizando Cultos especiales acompañado de almuerzos u onces para ir en reconocimientos de la vocación de nuestros pastores al seguir el llamado que Dios les puso en sus corazones como así también de nuestros hermanos que trabajan y sirven en la iglesia y en las distintas áreas donde nuestro Padre les puso.

Las sociedades femeninas de nuestro distrito estuvieron trabajando y estudiando el material de abnegación enviado por el distrito

metropolitano. A cada sociedad femenina se les entregó un sobre para la ofrenda de abnegación la cual fue dirigida para ir en ayuda a la institución metodista ubicada en Alto Hospicio "Hogar Huerto de Paz" a través del área espiritual la federación nacional impulsó cadenas de oraciones mensuales a cargo de cada distrito, por lo que las sociedades del distrito concepción han participado y apoyado de las cadenas de oración diariamente

Mes de Julio:

Nuestras **Juventud Metodista del Distrito Concepción** llevó a cabo su encuentro de invierno "Ganar al Servir" programado para las fechas del 4 al 7 de Julio en Mulchén. Durante este encuentro se contó con la representación de casi todos los jóvenes del distrito, se abordaron temáticas y talleres pertinentes al contexto de nuestra juventud, se realizaron devocionales en las mañanas, tiempo de retiro en la avenida ubicada a las orillas del río de Mulchén, Cultos de adoración en la iglesia de Mulchén, se llevó la palabra de Dios por medio de actividades evangelísticas con los niños, adultos y jóvenes que pasaban por la plaza de la localidad así también nuestros jóvenes pusieron al servicio sus profesiones y conocimientos para realizar un operativo, se visitaron a ancianos y hermanos de Mulchén y se compartió el culto dominical con los hermanos de la iglesia de Mulchén. Agradecemos a la iglesia de Mulchén por abrir sus puertas para recibir con hospitalidad y amor a nuestros jóvenes del distrito.

La **Sociedad Femenina** continúa trabajando en la regularización de la residencia de niñas Faro de Luz y Esperanza, algunas sociedades han realizado visita a la residencia llevando momentos espirituales como así también talleres de manualidades (mosaicos). Como cada mes las hermanas de nuestro distrito realizaron su reunión de Directorio y Ampliado de Presidenta planificando las actividades que realizarán durante el mes de agosto considerando el 24 de agosto un encuentro distrital en la Primera Iglesia Metodista de Coronel y el domingo 25 de agosto cada sociedad pueda realizar el culto de

acción de gracia por el día de la Federación Femenina.

La Sociedad de Hombres de nuestro distrito se reunieron el día 13 de Julio para celebrar el Día de la Soc. de Hombres, en donde nuestros hombres pudieron reunirse y compartir de la palabra en la comunidad y así también tener un momento de compartir entre sociedades además el domingo 14 de Julio en cada iglesia los hermanos fueron los encargados de realizar el culto en sus iglesias.

Durante este mes de los días 18 al 28 de julio dos jóvenes de nuestro distrito Génesis Vergara Muñoz y Mariana Carrasco Pinto se encuentran capacitándose en el Instituto de Formación Misionera Metodista en Brasil mediante becas obtenidas por la Agencia Misionera – Misión de Fe la cual es parte de la FEJUMECH. Agradecemos a Dios por nuestras hermanas.

Las reuniones del **MEM distrital** continúan desarrollándose para de esta manera unificar el trabajo que se desarrolla en los establecimientos metodistas de nuestro distrito, teniendo instancias de trabajo con los encargados de convivencia escolar, jefes de UTP, directores y profesores de Religión.

Mes de Agosto

Durante este mes nuestras federaciones y organismos tuvieron la instancia de trabajar, programar y confirmar las actividades que se abordarán durante el segundo semestre del presente año.

Desde la consejería de infantiles distrital el día 24 de agosto se llevó a cabo una **celebración a nivel distrital del día de la niñez**, donde todos los niños de nuestro distrito fueron convocados a ser parte de esta celebración, la cual se realizó en las dependencias del Colegio Amanecer de Coronel. Nuestros hermanitos que participaron lograron disfrutar de un tiempo de enseñanzas, juegos y dinámicas.

De manera simultánea las Femeninas de nuestro distrito celebraron el **día de la Federación Femenina** en las dependencias de la Primera Iglesia Metodista de Coronel, compartiendo un tiempo de koinonía y de devocional. Además, los cultos del domingo 25 de agosto fueron

coordinados por nuestras hermanas de las sociedades femeninas locales.

A fines de este mes nos encontraremos unidos en oración por medio de nuestra cadena de oración bimensual distrital, coordinado por nuestra hermana encargada de Evangelismo Distrital

Distrito Sur

Secretaria: Hna. Tatiana Inostroza

7 DE JULIO

Viajan a Brasil de los hermanos jóvenes: diego Vásquez de la iglesia de Villarrica, catalina Quezada iglesia 1ª de Temuco, Francisca Manquenahuel Mayorga 3ª Temuco.

25 AL 20 DE JULIO

Viaje a Brasil, superintendente Rev. Jaime Medina y Rev. Pastor Alex lavado.

Martes 30 julio Capacitación MEM Distrito Sur.

11 de agosto culto de aniversario Iglesia de Curacautín, 125 años.

El lunes 19 de agosto se desarrolló un culto de acción de gracias por el aniversario, dirigido por el pastor Roberto Poblete Romero, entrega la reflexión el Superintendente Rev. Jaime Medina Cárdenas.

Aniversario Fundo el Vergel, 105 años.

Aniversario del Liceo Agrícola el Vergel, 104 años

22 de agosto se realiza actividad solidaria del Colegio Metodista con la Escuela de Rulo.

23 de agosto Culto nacional de la federación por zoom.

25 Día de la Federación Femenina Cultos dirigidos por la federación.

Distrito Austral

Secretaria: Hna. Constanza Pulgar

PUNTA ARENAS:

En el mes de julio todas las actividades habituales de la Iglesia se realizaron con gran normalidad, destacando la celebración del Aniversario 103 de la Sociedad Femenina "Florita Apablaza"

Se celebró el día de la Federación de Hombres, a cargo de los hermanos de nuestra iglesia.

El día 21 de julio el devocional estuvo a cargo de profesores y alumnos de la Escuela Dominical, en celebración del Día del Maestro de Escuela Dominical.

Como Sociedad Femenina, Iglesia en general y Distrito Austral se participó en el culto online nacional de Federación Femenina, agradeciendo que a través de estas plataformas se pueda mantener la unión y comunicación a lo largo de nuestro país.

Durante el mes de agosto, como congregación sentimos profundamente la partida a los brazos de nuestro Señor de nuestra querida hermana Nancy Muñoz Apablaza, quien fuera una gran hija y sierva de nuestro Señor Jesucristo; agradeciendo las muestras de cariño de toda la iglesia nacional para nuestra congregación y su familia.

PUERTO NATALES:

Agradecemos al Señor porque todas aquellas cosas que hemos podido realizar en este tiempo y las que no se pudieron realizar por factor climático serán reagendadas en cuanto el tiempo este relativamente mejor.

Como es habitual cerramos cada mes con cadena de oración, donde no debemos olvidar que la oración es una parte vital de la vida de la iglesia y del crecimiento espiritual.

Las actividades en el mes de julio se realizaron de manera virtual debido a las bajas temperaturas, volviendo a su normalidad a mediados del mes de agosto.

Dentro de las actividades de los organismos, podemos informar que la escuela dominical tuvo receso por vacaciones de invierno, retomando sus actividades en agosto.

La sociedad femenina participó en la cadena de oración a nivel nacional de Federación Femenina, donde, participaron enviando oraciones diarias junto a la sociedad de Punta Arenas.

El grupo de varones realizó el Culto de Federación de Hombres, comentar que ellos han seguido su continuidad con sus reuniones cada quince días, donde se han realizado talleres de gran interés, donde uno fue el manejo y uso de extintores, pintura religiosa entre otras.

Como congregación sentimos la partida de la hermana Nancy Muñoz Q.E.P.D. de la iglesia de Punta Arenas, donde la Pastora Paola Correa junto a la vicepresidenta del Distrito Femenino Austral, la hermana Rosa Vera viajaron a acompañar a la familia y congregación en estos difíciles momentos.

AGRADECIMIENTOS



Agradecemos al **DISTRITO CONCEPCIÓN Y CORPORACIÓN METODISTA** por el aporte económico para la publicación del presente boletín, el próximo número de SEPTIEMBRE/OCTUBRE le corresponde a **Distrito Norte Verde y Distritos Austral y William Taylor**.

Nota: El aporte de \$210.000.- debe ser efectuado en la CTA. CTE 61396257 a nombre de Iglesia Metodista de Chile.

¡MUCHAS GRACIAS!

Para contactarse con nosotros puede escribir a:

secretariaeclesiaística@metodistachile.cl



PASTORAL MIGRANTE IMECH

En el mes de julio se han realizado reuniones para crear y reforzar redes de apoyo en beneficio de las personas en movilidad humana, en este sentido la Pastoral Migrante se ha coordinado con la Oficina Nacional de Asuntos Religiosos, Convivencia Escolar del Jardín Infantil Sweet y CESFAM Matta Sur, permitiendo la entrada de nuestros beneficiarios a programas de acompañamiento para niños, niñas y adolescentes. Asimismo, el día 24 - 25 de julio participamos en el Seminario "Experiencias de educación en interculturalidad en contextos de movilidad humana", realizado en el Arzobispado de Santiago y en la Ceremonia de premiación "Premio Nacional de Derechos Humanos 2024 del Instituto Nacional de Derechos Humanos", en el museo Artequin.

El día 09 de agosto en las dependencias del Seminario Metodista celebramos el día de la Niñez junto a los niños, niñas y adolescentes de la Pastoral Migrante, FASIC e Iglesia Evangélica Luterana en Chile, tarde en la que disfrutaron de juegos, canciones y momentos para compartir. Continuamos entregando orientación migratoria a quienes recurren a nuestra oficina de atención permanente ayudando a la integración social de las personas en movilidad humana. Asimismo, hemos desarrollado talleres de Primeros Auxilios a cargo de la trabajadora social y matrona del programa Horizontes Migrantes de Connexio Develop.

Quienes deseen tener capacitaciones sobre las temáticas que conoce la Pastoral Migrante o quieren realizar un proyecto dirigido a personas en movilidad humana dentro de las actividades distritales y/o locales, pueden contactarse con MISOM y la Pastoral Migrante a través de su Coordinadora Nacional al correo electrónico: juridicomigrante@metodistachile.cl.

Yasna Almendra Barriga
Coordinadora Nacional de
la Pastoral Migrante



ORDEN DE CULTO DÍA DEL JUVENIL



Compartimos con Uds. El orden de culto para que puedan realizarlos en sus respectivas iglesias.

TEXTO LEMA: SALMO 39:7

- 1.- Preludio: Alabanza especial
- 2.- Ingreso: Dos juveniles y traen en sus manos dos elementos simbólicos: Uno trae corazones, de colores, cortados del tamaño de la palma de la mano (puede traerlos en una cajita de cartón). El otro trae el dibujo de un canasto, del tamaño de unos 40x40 cms. que lleva un título "Nuestras esperanzas". Depositán la cajita con corazones en el altar y pegan el canasto en un lugar visible para toda la congregación
- 3.- Bienvenida: Se saluda a la congregación y además se explica el propósito del culto, que es

- traer ante el Señor nuestras esperanzas de una vida plena para todos y todas.
- 4.- Oración de Invocación
 - 5.- Saludo Pastoral
 - 6.- Himno y/o Alabanza
 - 7.- Lecturas Bíblicas: Salmo 39:6-13 y Jeremías 29:7-13
 - 8.- Momento de gratitud e intercesión Oportunidad para testimonios y Oración
 - 9.- Momento de alabanzas
 - 10.- Vida y misión local
 - 11.- Alabanza y recibimos la ofrenda
 - 12.- Número especial y/o tiempo de reconocimiento a los juveniles de parte de la Iglesia con un pequeño presente y oración por la vida de los juveniles
 - 13.- Los juveniles entregan un corazón por persona. En el deben escribir cuáles son sus esperanzas y pasar a pegarlas en el canasto que está delante, en el altar
 - 14.- Momento de Alabanzas
 - 15.- Lectura Bíblica base sugerida: Luc. 4:18-21
 - 16.- Reflexión: a cargo de un juvenil, joven, hermano(a), Pastor (Según disponga cada pastor/a y su congregación)
 - 17.- Himno y/o alabanza
 - 18.- Bendición Pastoral
 - 19.- Post ludio

El énfasis de la iglesia para este cuadrienio es, **"Comprometidos con la esperanza de un mundo nuevo"** Creemos firmemente que podemos reflexionar sobre este concepto. Invitar a vivir el culto de la esperanza y que los juveniles imaginen, construyan o generen ideas de cómo sería según ellos y ellas un mundo mejor, y qué elementos o conceptos creen que contribuyen a este mundo mejor.

Pbro. Alex Lavado Escalona
Pastoral Juveniles



Convocatoria

XXXV CONGRESO MEM

3 al 6 SEPTIEMBRE 2024

“Una experiencia inmersiva hacia la transformación de la Educación Metodista”

PROPÓSITOS:

- Desarrollar una pasantía en los 3 Colegios Metodistas del distrito norte.
- Cerrar un periodo de administración MEM, con elección de nuevo directorio del MEM por 2 años.
- Proyección del MEM. Desafíos para la Educación Metodista MEM.

CONVOCADOS:

- Director/a
- Capellán/a
- Jefe de finanzas o contador
- Presidente o representante de directorio
- Jefe de UTP o líder pedagógico

INVITADOS:

- Obispo: Jorge Merino
- Secretaria Ejecutiva: Constanza Castillo

FECHA: Llegada el 3 de septiembre. 4, 5, 6 y 7 de septiembre 2024

- Martes 3: Llegada – culto de inicio en la tarde
- Miércoles 4: Pasantía en Colegio Ingles
- Jueves 5: Pasantía en Colegio Robert Johnson

- Viernes 6: Pasantía en LB William Taylor – Charla Magistral de Coral Regí

- Sábado 7: regreso

ACTIVIDADES PROPIAS DEL CONGRESO MEM:

- Constitución del congreso: aprobación acta congreso anterior, informes directorios MEM, conformación comités de correspondencia, cortesía, revisor de cuentas, Elección nueva directiva MEM.
- Conversatorios: directores, directorios, jefes de finanzas, capellanes, jefes de UTP.

PASANTÍA: Cada día será una pasantía en un colegio. visitar aulas, conocer experiencias exitosas, taller con temática específica de la Nueva Educación. Charla magistral.

NOTA: Es necesario que las delegaciones gestionen su regreso el día sábado 7, porque así podrán vivenciar la totalidad del Congreso. Estamos haciendo un esfuerzo bajando los costos al mínimo.

**VIRGINIA CARTES GARRIDO
PRESIDENTA MEM**



Concilio Iglesias Históricas Chile

El día 20 de agosto en dependencias la Comunidad Teológica Evangélica de Chile se realizó la Asamblea del Concilio de Iglesias Protestantes e Históricas de Chile. Asisten delegadas y delegados de la Iglesia Bautista, Iglesia Evangélica Luterana en Chile, Iglesia Evangélica Presbiteriana en Chile, Iglesia Luterana en Chile y la Iglesia Metodista de Chile (Pbro. Óscar Espinoza Altamirano). En la ocasión donde se trataron distintos temas del trabajo colaborativo, se procedió a la elección de su nuevo Consejo Ejecutivo, el cual quedó integrado por:

Presidente:

Pastor Juan Carlos Barrera S., Iglesia Bautista

Vicepresidente:

Pastor Daniel Godoy F., Iglesia Evangélica Presbiteriana en Chile.

Secretario:

Sr. Cristian Tello A., Iglesia Evangélica Luterana en Chile.

Tesorera:

Señora Verónica Muñoz, Iglesia Evangélica Presbiteriana en Chile.

Primer Director:

Obispo Alexis Salgado, Iglesia Luterana en Chile.

Segunda Directora:

Obispa Izani Bruch, Iglesia Evangélica Luterana en Chile.

¡Dios les bendiga!



El día 07 de agosto fue llamada a la casa del Padre Eterno quien fue nuestra querida hermana **Rosita Leiva Fuentes**, esposa del Revdo. Óscar Salazar (QEPD).

La hermana Rosita Leiva destacó durante su vida por su cariño y amor al servicio del prójimo, entregando siempre una sonrisa y un acompañamiento fraterno y acogedor en cada una de las comunidades de fe donde estuvo presente. Fue líder de diferentes órganos de la Iglesia, destacando en la Federación Femenina de la Iglesia Metodista de Chile. El sello de nuestra hermana Rosita fue su solidaridad, liderazgo y amor por la obra del Señor, acompañando en toda ocasión con sus dones y talentos la labor pastoral de su esposo, en el que muchos le recuerdan por su voz maravillosa con la cual servía en cada reunión que asistía.

Damos gracias a Dios por su vida y confiamos plenamente que ya goza en El Reino eterno.

Oremos por sus hijos Óscar, Pablo, Rossana y Roberto para que la paz y la esperanza cristiana les asistan.



**“El alma generosa será prosperada;
Y el que saciare, él también será saciado.”**
Proverbios 11:25

Ofrenda Misionera Nacional -2024

IGLESIA METODISTA DE
CURICÓ

Nombre: Corporación Metodista- MISOM

Correo : misom.imech@gmail.com

Banco : BCI Cta.Cte. 12290181

Rut : 70.002.810-0